

Cuba recibe donativo ruso de toneladas de aceite vegetal



Fotos: Omara García Mederos/ACN

La Habana, 18 jun (RHC) Como parte de la colaboración de la Federación de Rusia con el Programa Mundial de Alimentos de la Organización de Naciones Unidas (PMA), Cuba recibió este miércoles, casi 470 toneladas métricas de aceite vegetal vitaminado, que beneficiará a damnificados y sectores vulnerables.

En presencia de los viceministros Víctor Antola Madrazo, del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera (Mincex), y Aracelys Cardoso Hernández, de Comercio Interior (Mincin); y de otras autoridades, el embajador del país euroasiático, Víctor V. Koronelli, señaló que el donativo proviene del Ministerio para

la Protección Civil, Emergencias y Eliminación de las Consecuencias de Desastres (EMERCOM).

Continuaremos brindando apoyo a la hermana Cuba, tanto a través de organismos internacionales como en el formato bilateral, aseguró el diplomático en una sencilla ceremonia efectuada en el Centro de Carga y Descarga de Distribución del Mincin, en La Habana Vieja.

Recordó que en 2024 entregaron al Sistema de Salud Nacional módulos de emergencia y medicamentos, así como motos de bomberos y rescate, bolsas sanitarias de primeros auxilios y filtros para la purificación de agua, y antes llegaron donativos alimenticios de aceite de girasol y chícharos.

Koronelli manifestó su convicción de que esta modesta contribución será de perceptible apoyo para el fraterno pueblo cubano y los sectores sociales más vulnerables, incluyendo niños y ancianos, especialmente en las condiciones actuales del recrudescimiento del criminal bloqueo económico, comercial y financiero contra la isla, impuesto por los Estados Unidos.



El embajador ruso adelantó que próximamente donarán dos partidas más de aceite vegetal, una ya en La Habana y otra en agosto; cada una de 187 toneladas, lo cual es una muestra clara que Cuba no está sola, acotó.

Les aseguro que Rusia mantendrá firme su compromiso con la seguridad alimentaria y nutricional de este país, subrayó.

Etienne Labande, representante residente del PMA, calificó de valiosa la contribución de EMERCOM y del gobierno ruso para la ejecución de proyectos en la mayor de Las Antillas, donde -dijo- aportan el 32 por ciento de los fondos con este fin.

William Díaz Menéndez, director general de Colaboración del Mincex, expresó que Cuba agradece el apoyo incondicional y tradicional del gobierno y pueblo rusos, e igualmente reconoce el importante papel que desempeña el PMA en la isla, en pos de contribuir a la soberanía alimentaria.

Informó que el donativo hoy recibido se destinará a beneficiar a sectores de la población, damnificados por los huracanes Oscar y Rafael, que nos afectaron el pasado año.

Asimismo, permitirá dar continuidad al módulo bimestral que entrega el Mincin a personas vulnerables y embarazadas de las cinco provincias orientales, y a garantizar el preposicionamiento de alimentos por el Programa Mundial de Alimentos en el país, para ser utilizados, como respuesta inmediata, ante situaciones de desastres naturales.

Gestos como el de la Federación de Rusia ponen de manifiesto la voluntad de mantener en alto la hermandad y solidaridad entre nuestros gobiernos y pueblos, incluso frente a la adversidad de la naturaleza, dijo en la recepción del donativo el funcionario del Ministerio de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/385338-cuba-recibe-donativo-ruso-de-toneladas-de-aceite-vegetal>



Radio Habana Cuba